

2021年1月18日 第360号

憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ! 憲法を守り・いかす共同センター
〒113-8462 文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)
<http://www.kyodo-center.jp> mail: move@zenroren.gr.jp

総がかり行動 国会開会日行動に 450 人

改憲手続法の成立、改憲議論は許さない!

菅政権を退陣に追い込む国会にしよう!

「いのちと暮らしと雇用・営業をまもれ!共謀罪廃止!改憲手続法強行するな!改憲反対!」—総がかり行動実行委員会・共謀罪 NO!実行委員会・全国市民アクションは1月18日昼、国会議員会館前で国会開会日行動を行い、450人が参加しました。毎日新聞が16日に実施した世論調査では、菅内閣の支持率は33%で、12月の前回調査から7ポイント下落、不支持率は前回から8ポイント増の57%、コロナ対策について評価しないが66%となっています。今国会のたたかいで、市民と野党の共闘を強め、国民のいのち・暮らしを守らない菅首相を退陣に追い込みましょう。社民党の福島みずほ参議院議員、日本共産党の山下芳生参議院議員、沖縄の風の伊波洋一参議院議員、立憲民主党の近藤昭一衆議院議員があいさつしました。

総がかり行動実行委員会共同代表の藤本泰成さんが主催者あいさつを行い、「コロナ禍で国民のいのち・生活が未曾有の危機だ。Go Toで感染を拡大させ、重症者の病床不足を招いている。政治は、政権は、何をしてきたのか。新自由主義では、国民一人ひとりのいのちを守れない。新しい政治・時代を2021年から開いて行こう。ともにがんばろう」と呼びかけました。

3人の市民が発言。共謀罪 NO!実行委員会(共通番号いらぬネット)の宮崎俊郎さんは、「菅政権

は、デジタル改革法案を2月9日に閣議決定するというが、便利になるのではないかと騙されてはいけない。データを標準化・統一化し効率よく使えるようにし、民間にも活用させるものだ。野党が結束し、法案を通させないため、がんばりましょう」と訴えました。

改憲問題対策法律家6団体連絡会(自由法曹団団長)の吉田健一弁護士は、「今国会で菅政権は、改憲手続法を成立させ、改憲議論をすすめようとしている。改憲手続法には広告規制や公務員・教



育者に対する運動規制などに問題がある。審議も採決もすべきではない」と強調しました。

全日本民医連の木下興さんは、「救急車の搬送困難事例が急増。100件断られた港区の救急隊から三多摩にある病院にすがる思いで連絡があったそうだ。こうした事例は毎日起きている。医療従事者は使命感、責任感でがんばっていても支えきれない。不要・不急の軍事費を削ってコロナ対策に、いのち・くらしを守るための予算の議論を行い、一刻も早く手立てを打ってほしい」と訴えました。

憲法共同センター共同代表(新婦人会長)の米山淳子さんが、19日行動やウィメンズアクションなどの行動を提起しました。

●東京・東久留米 野党連合政権への道切りひらく2021年に

PCR検査拡充と医療支援でコロナ感染ストップ



東久留米市民連合は1月14日、夕方5時から6時まで東久留米駅西口において街頭宣伝を行いました。コロナ対策としてマイクから直接訴えずに、レコーダーに「訴え」を吹き込み小型メガホンにつなぎ、それを流して宣伝しました。

以下はその内容。

14日朝のテレビ朝日羽鳥慎一モーニングショーで4人のノーベル賞受賞者が「医療崩壊で、もう後がない状況になっている。医療への具体的支援、医療従事者への早急な支援をする必要がある。コロナ感染者を

収容する病院を学校の廃校など活用して至急増やすこと、PCR検査の大幅拡充が必要です。イギリスは1000人あたり8.1人の検査数、日本はわずかに0.5人で、日本はイギリスの16分の1の検査数です。大阪の企業が、80分で250人のPCR検査ができる車を作っています。これを活用すれば日本どこでもPCR検査ができます。なぜ、PCR検査が広がらないのか。厚生労働省が、発熱と濃厚接触者だけのPCR検査を軸とするクラスター対策を基本としているからです」と話していました。このようなコロナ感染拡大が緊迫しているときに、自民党や維新の会は、1月18日からの通常国会で、憲法を変えるための国民投票法改正案を採決しようとしています。こんなことは許されないのではないのでしょうか。「改憲よりもコロナ対策、コロナ対策に全力をつくせ！」の声をあげていきましょう。皆さん、今年10月までには、必ず総選挙があります。6・7月には都議会議員選挙もあります。12月には、市長選もあります。東久留米市民連合は、みなさんと一緒になっていのちとくらしを守る国政、都政、市政にするためにがんばります。

「19日行動」開始時間が変更 18時から

1月、2月の「19日行動」は、18時～18時45分と開始時間が30分前倒しに変更になっていますので、ご注意ください。場所は、議員会館前で変更はありません。